

03 juin 2022 -17:01

Appartient à [Conseil des ministres du 3 juin 2022](#)

Désignation de membres du Conseil fédéral de police

Le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant désignation de membres du Conseil fédéral de police.

Pierre Vanderheyden, procureur général de Liège, est désigné comme membre suppléant.

En outre, les mandats des membres suivants sont renouvelés :

- Guido Vermeiren, procureur du Roi du Limbourg
- Gilles Mahieu, gouverneur du Brabant wallon
- Olivier Anciaux, juge d'instruction à Bruxelles
- Michel Goovaerts, chef de corps de la zone de police locale de Bruxelles-Capitale
- Serge Muyters, chef de corps de la zone de police locale d'Anvers

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue de la Loi, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 488 0511
<https://verlinden.belgium.be>
info@verlinden.belgium.be

Marie Verbeke
Porte-parole
+32 473 85 16 68
marie.verbeke@verlinden.belgium.be

Vincent Van Quickenborne, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice et de la Mer du Nord
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 792 99 02
contact@teamjustitie.be

Dounia Boumaaza
Porte-parole (FR)
+32 483 85 98 20
dounia@teamjustitie.be

Edward Landtsheere
Porte-parole (NL)
+32 479 44 93 29
edward@teamjustitie.be